

## Feuerwehrfest 2023

Am Samstagabend, den 13.05.23, startet das Feuerwehrfest in Langenlonsheim mit Gästen aus nah und fern. Zum Auftakt heizte DJ Mike Palme mit Hits aus den 80er und 90er ein. Zur Erfrischung und Stärkung wurden zahlreiche Getränke und Speisen angeboten. Neu war der Floriansburger. Dieser war auch etwas für Vegetarier.

Am Sonntag begleitet der Musikverein Langenlonsheim den traditionellen Frühschoppen. Weitere Attraktionen waren die Kuchentheke, die Fahrzeugausstellung mit Fachkundiger Begleitung, eine Hüpfburg, Wasserspiele, ein Popcornstand von Christian Kunz von der Provinzial, das Kinderschminken und die Einsatzübung der Jugendfeuerwehr. Ein besonderes Geschenk anlässlich des Muttertages bekamen die Mütter auf dem Fest durch unsere Jugendlichen in Form eines Muffins überreicht.

Die Jugendfeuerwehr Langenlonsheim feiert in diesem Jahr ihr 30jähriges Bestehen. Hierzu wurde im Rahmen der Feierlichkeiten auf dem Feuerwehrfest eine Geburtstagstore von unserem ehemaligen Jugendfeuerwehrmitglied und heutigem Konditor Eric Mahlich gebacken und an die Mitglieder der Jugendfeuer übergeben



Foto. Jugendwarte, Fabian Pullig u. Mohamed Ali

Sascha Closheim wurde mit einer Ehrung von der Jugendfeuerwehr Landkreis Bad Kreuznach überrascht. Er erhielt das Ehrenzeichen der Jugendfeuerwehr Rheinland Pfalz in Silber.



Sascha Closheim ist bereit 1993 in die Jugendfeuerwehr Langenlonsheim eingetreten und seit 1996 aktives Mitglieder der Feuerwehr Langenlonsheim. Seit 2015 ist er als Stv. Wehrführer tätig. Der Oberbrandmeister war über 20 Jahre sowohl als Stv. als auch als Jugendwart der Jugendfeuerwehr Langenlonsheim tätig. Weiterhin ist er Vorstandmitglied der Jugendfeuerwehr des Landkreises

Bad Kreuznach. Dort ist er auch Abnahmeberechtigter für die Leistungsspangen und die Bundeswettbewerbe.



Foto: Wehrführer W. Closheim und Oberbrandmeister Sascha Closheim und Kreisjugendfeuerwehrwart Andre Weber

#### 15 Jahre Kinderfeuerwehr Langenlonsheim

Neue Leitung bei der Kinderfeuerwehr Langenlonsheim. Im Beisein der Ersten Beigeordneten der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg, Elke Stern, und des Stv. Wehrleiters Wolfgang Closheim übergab Kristina Pullig (Langenlonsheim) den Leitungsstab nach fünfjähriger Amtszeit an Nadine Pehlgrim (Rümmelsheim). Die Feuerwehr Langenlonsheim dankt Kristina Pullig mit einem kleinem Geschenk und Blumen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünscht Nadine Pehlgrim alles Gute und viel Erfolg bei ihrer neuen Aufgabe.



Ebenso verabschiedet die Kinderfeuerwehr auch Victoria Pleines als langjährige Betreuerin. Auch war Sie 10 Jahre als Leiterin der Kinderfeuerwehr dabei. Wegen dem Umzug nach Stromberg und dem Wechsel in die dortige Feuerwehr wurde auch Sie mit einem kleinem Geschenk und einem Blumengruß verabschiedet.

Wenn wir ihr Interesse geweckt haben kontaktieren Sie uns gerne. Weitere Infos über [www.Feuerwehr.lalo.de](http://www.Feuerwehr.lalo.de)

